

# Notfallkoffer im LIZ-Möhnesee installiert!



**Dem LIZ-Möhnesee ist es gelungen, mit organisatorischer Hilfestellung eines Sozialmarketing Unternehmens und der großzügigen Unterstützung vieler heimischer Unternehmen, einen Notfallkoffer dauerhaft im Eingangsbereich des LIZ zu installieren.**

„Wir wünschen uns sehr, dass wir diesen Notfallkoffer nie benötigen, aber es ist schon ein beruhigendes Gefühl, so einen möglicherweise lebensrettenden Koffer in unserem Hause zu haben. Wir bedanken uns bei allen, die zur Realisierung beigetragen haben“. So die LIZ-Leiterin Kerstin Heim-Zülsdorf.

Der Notfallkoffer enthält sowohl Erste-Hilfe-Material als auch einen Defibrillator. Zusätzlich ist ein Rettungssystem integriert, welches bei Öffnung des Koffers automatisch die

nächste Rettungsleitstelle alarmiert. Das Fachpersonal unterstützt die Ersthelfer durch diese Freisprecheinrichtung bei den Erste-Hilfe-Maßnahmen. Eine Ortung erfolgt ebenfalls automatisch durch das im Koffer verbaute System. ZK

